

En el centro espacial Kennedy

# NASA premia a peruano por aportes a la astronáutica

Pedro Medelius estudió en Miraflores y se graduó en la UNI

◆ El peruano Pedro Medelius, principal investigador del Laboratorio de Adquisición de Datos de la Agencia Nacional para la Aeronáutica y el Espacio (NASA), fue condecorado por la institución con el premio Silver Snoopy Award, por el valioso servicio proporcionado a los astronautas.

La astronauta Pamela Melroy le entregó la condecoración el 24 de octubre pasado en el Centro Espacial Kennedy, donde Medelius se desempeña como ingeniero contratista de apoyo, desde 1991.

La ingeniería altamente imaginativa y notable liderazgo en el desarrollo del amplificador de acondicionamiento de signos universales, el sensor magnético de campo PCR y el sistema de ubicación de personal, le valieron a Medelius la condecoración.

“Estas importantes y modernas tecnologías mejorarán la seguridad de la nave espacial, reducirán los costos de operación y tendrán un impacto significativo en el mercado comercial”, manifestó la astronauta Melroy.

Agregó que “sin su extraordinaria habilidad para diseñar e integrar los complejos sistemas, así como cumplir las exigentes demandas del programa espacial en desarrollo, la reputación e

impacto del Laboratorio de Adquisición de Datos sería menos de lo que ahora es”.

Medelius culminó sus estudios en el colegio Nuestra Señora del Carmen, Miraflores, en 1972. Posee tres grados en ingeniería electrónica. En 1980 se graduó en la Universidad Nacional de Ingeniería en Perú. Siete años después —en la Universidad de Florida— efectuó la maestría en Ingeniería y en 1992 hizo el doctorado.

## Snoopy

Los astronautas crearon el premio Silver Snoopy Award para honrar a las personas que más contribuyen a la seguridad y éxito de los vuelos espaciales. Es otorgado al uno por ciento de los trabajadores del centro espacial.

El simpático Snoopy, de la tira cómica “Peanuts”, ha sido la mascota no-oficial de los astronautas de la NASA desde que se iniciaron los primeros vuelos espaciales.

Medelius recibió un pin de plata que representa al famoso Snoopy vestido con un traje espacial. Todos los pines, cabe señalar, han viajado previamente en una misión espacial.

Además, un certificado y una carta de felicitación firmada por el astronauta que lo presentó.



La astronauta Pamela Melroy entrega el “Snoopy” y el “cartón” con los que la NASA premió al peruano Pedro Medelius